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Editorial 

COMIENZA EL CAMBIO 

EN SANIDAD 

Ha hecho falta una larga y a veces 
incomprensible espera para poder 

ver hecha realidad en Getafe la 
tantas veces prometida 

descentralización v desmasi ficación 
de la Seguridad So�ial. desde que en 
1984 se definiera por el I'.\lSALUD. 
tras laboriosas negociaciones con el 

Ayuntamiento. el mapa sanitario de 
Getafc: un mapa que preveía un 

centro de salud para cada barrio y 
el Hospital Comarcal. Ese año ya se 

estableció el compromiso por el 
I NSALU O de reservar fondos para 

construir los Centros dc Salud de 
Margaritas y el Greco-San Isidro en 

1985. año en que vimos como las 
empezaban a levantar y 

mover las tierras donde ahora se 
asientan estos ambulatorios. En este 
1986 también se han comenzado las 
obras del correspondiente al Sector 
IIL que entrará en funcionamiento. 
si nada lo impide. el a110 que viene. 

La experiencia y los resultados 
obtenidos por este tipo de centros 

en otros lugares donde ya están 
funcionando hace pensar que 

seguramente la espera ha merecido 
la pena. En ellos los médicos pasan 

toda la jornada dedicados a los 
enfermos de la Seguridad Social 

inscritos en ese centro donde 

trabajan. no donde sólo pasan 
consulta 2 horas al día. Eso les 
p1:rmite dedicar más tiempo a los 
pacientes, dar citaciones periódicas 
para poder seguir la evolución de 
cada caso. estudiar los historiales 
médicos de los pacientes y un largo 
etcétera que ellos y sus pacientes 
podrán apreciar mejor que nadie. 
Las diferencias las marcan también 
las cifras: 45.000 cartillas que ahora 
atiende casi exclusivamente el 
ambulatorio de la Avda. de los 
Angeles se repartirán entre 3 
centros más. atendiendo a la 
residencia de los vecinos, lo que 
indudablemente descongestionará 
los centros y permitirá recibir una 
asistencia más digna y de más 
calidad. 
Introducen además importantes 
novedades. que incluso pueden 
percibí rse en e 1 diseño de los 
edificios. pensados para que el que 
allí tenga que ir pueda sentirse 
cómodo y no agobiado por 
estrecheces y ambientes grisáceos y 
mortecinos. Los Centros de Salud 
desarrollarán también una labor 
preventiva. hasta ahora descuidada 
por el INSALUD. y educativa. para 
lo que dispondrán de salas y medios 
adecuados. 
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IÓil 

seguir avanzando 

En octubre de l 982 el PSOE ofreció al pue
blo espai'íol un programa en el que se plantea
ba como tarea prioritaria afrontar la solución 
de la grave situación social. política) econó
mica heredada de un pasado dilatado que los 
espai'10les decidimos superar por las \Ías de
mocráticas. 

La derecha gobernante hasta entonces fue 
incapaz de abordar con firmeza los cambios 
necesarios. Por una parte. porque era la res
ponsable de esa situación tras largos decenios 
de detentar el poder. Por otra parte. porque 
estaba sumida en una profunda crisis dividida 
por sus propios enfrentamientos internos de 
los que todavía no ha logrado librarse. y ca
rente de la convicción necesaria para romper 
con las h i potccas de I pasado. 

pueblo espai1ol así lo interpretó el 28 de 
octubre de 1982 y mayoritariamente dio su 
confianza al PSOE para abrir una nue\a eta
pa que ha significado un cambio cualitati\O. 
en todas las esferas de nuestra sociedad. Fra 
necesario el cambio político. no sólo para 
afrontar problemas que hasta entonces se ha
bían ignorado. sino porque la sociedad recla
maba también junto a una nue\a forma de 
gobernar un sistema de libertades equiparable 
al del resto de los países de Europa. 

Se trataba de combinar nuestros ideales de 
una sociedad libre:: participati\a. igualitaria 
y próspera con las tareas inmediatas de cam
bio que precisaba nuestra sociedad. En este 
contexto. los ejes fundamentales de nuestra 
oferta política se ccntr4ron en la consolida
ción de la democracia y en la lucha contra la 
crisis económica. 

Durante la legislatura que acaba de termi
nar. desde el gobierno socialista hemos reali
zado un trabajo serio y provechoso para el 
país. consolidando el sistema de libertades y 
el funcionamiento constitucional. Se ha sa
neado la economía nacional y puesto freno a 
la inflación: hemos roto con el lastre del aisla
cionismo crónico de España con nuestra in
corporación a las Comunidades Europeas, y 
se han puesto en marcha importantes proyec
tos. como la reforma de la administración. las 
incompatibilidades. la LODE. cte. 

;\ pesar de la dimensión histórica que es
tán teniendo las realizaciones de nuestro 

con el que fuimos capaces de ilu
a una amplía mayoría del pueblo es

paf1ol. nuestro proyecto socialista no se agota 
y es necesario continuar 

y profundizándolo desde la 
de la participación y la confianza 

los ciudadanos para lograr culminar la im
portante labor de transformación emprendi
da. colocando a Espai'la en el lugar destacado 

históricamente le corresponde en el con
de las naciones 

Con la garantía de lo que ya es una reali
dad. pretendemos renovar la confianza de los 
espaiioles a través de las urnas el día 22. para 
iniciar una nueva etapa a partir de compro
misos concretos que supongan: 

- :\!lcjorar nuestra calidad de \ ida.
tando medidas prc\cnti\as que 
calidad ambiental en la atmós1cra. el agua. 
los residuos y en la conservación de la natu
raleza. 

Seguir impulsando el desarrollo de in
dustrias y acti\ idades culturales. estimulando 
el crecimiento económico y la creación de 
empleo. defendiendo los derechos constitu
cionales de los ciudadanos. como trabajado
res. como consumidores. etc. 

- Lograr una participación acti\ a en Euro
pa. incorporúndonos a los nue\0S avances 
científico - técnicos de la humanidad. desa
rrollando una política claramente definida 
por la Paz. 

- Completar las reformas existentes en ma
teria de sanidad. educación. seguridad ciuda
dana. administración. 

- Lograr la atención preferente de los co
lectivos más desprotegidos de la sociedad. po
tenciando la concertación social para lograr 
que sea el diálogo el lenguaje utilizado para la 
solución de los problemas. 

Hay que seguir avanzando por buen cami
a los pueblos más desarrollados del 

haciendo nuestro país más próspero. 
más justo. más libre. 11 

Grupo de Concejales Socialistas 

GRUPO POPULAR----

Desinformación 
Se están produciendo últimamente una serie 

de informaciones contradictorias entre el 
Ayuntamiento. asociaciones de vecinos y de co
munidad e incluso Junta de Compensación y 
juntas directivas de las cooperativas que están 
llevando la confusión a los verdaderos interesa
dos en el problema que son los cooperativistas 
del Sector 111. Se producen declaraciones en la 
Radio. amén de bandos y comunicados. que ha
cen pensar -no sólo a los cooperativistas sino a 
los vecinos de Getafe en general- si es que los 
vecinos de la nueva barriada «Ciudad Nuevo 
Getafc» no pagan impuestos. o si quieren el oro 
y el moro. y. por otro lado. los vecinos del Sec
tor tienen la sensación de ser discriminados e 
incluso perseguidos por un Ayuntamiento que 
sólo llega a acuerdos y cede ante las presiones. 

mi condición de concejal y como por
tarnz del Grupo Popular. quiero interceder en 

una serie de condicio
quc se han dado o se pueden 

dando en el desarrollo urbanístico \ so
del Sector 111. En primer lugar. las c�ndi-

nes negociaron o 1mpus1eron 
como ahora se ha visto. así 

,-1,," ""',. las 

una vez superada no debe ut!l1zarse como arma 
za para frenar otros posibles acuerdos o 
a justas peticiones. 

Los cooperativistas y sus asociaciones -tanto 
de \Ccinos como de comuneros- nunca han pe
dido al Ayuntamiento -y de eso doy fe- que se 
recepcionara la urbanización sin que ésta estu
\Íera en condiciones. tanto en lo que respecta a 
los \Íales generales como a las interiores de 
manzanas. tampoco hemos estado de acuerdo 
los partidos de la oposición en que se acometie
ra esta recepción indiscriminada como figura 
en las actas municipales; pero los cooperativis
tas no pueden ser discriminados en la percep
ción de todos los servicios municipales porque 
su urbanización no esté recepcionada porque la 
Ley les exima del pago de un 20 por l 00 en la 
Contribución Territorial durante dos años, por-

esa es una condición IMPüEST A por una 
de rango superior, y hay otras muchas vi

viendas en estas condiciones. Y si esto es asL y 
lo podemos demostrar ¿por qué tienen que pa
gar una serie de servicios hasta mediados del 

COMUNISTA--------------------------

res piedras a tu tejado 
En cualquier tema de la vida coti

diana de los ciudadanos en generaL 
todos procuran o procuramos hacer, 

etc. lo que más nos gusta y 
lo que sea para nosotros. Pero 
curiosamente este fenómeno cambia 
radicalmente en algo tan importante 
como son unas elecciones y se elije 

que nos ihdividual y 
colectivamente como es el gobierno 
del es ponemos en 

lo de «sólo un ignorante tira 
piedra a su 

¿por esto? Sencillamente 
porque si alguien ha practicado, 
consentido y posibilitado en este 

país una política antisocial y ·antio
brera ha sido el gobierno 
que ha sido capaz de pasar de una 
promesa de sacarnos de la OTAN a 
convocar un referéndum para 
nos dentro; que prometió crear 
800.000 puestos de trabajo y lo que 
ha creado son 800.000 parados 
que ha reducido el poder adquisitivo 
de los sectores más marginados de la 
sociedad, situando a 8 millones de 
personas en la franja donde todos los 
países europeos consideran como 
personas «pobres», que Espafia se 
haya convertido en el paraíso de las 
grandes mafias de la droga al ser in-

capaz de acometer con firmeza me
didas penales contra la cabeza de la 
misma. marginalidad de la juventud, 
recorte de las libertades 
etc. 

Y contrapuesto a esto, los empre-
banqueros, etc. han consegui

do los mayores beneficios de la his
toria. Pues bien según el PSOE todo 
esto es ir POR BUEN CAMINO o 
sea que lo que prometen es seguir ese 
camino que llaman bueno, seguir 
mandando a más ciudadanos al 
paro, introducirnos plenamente en 
la OTAN (hace pocos días han apro
bado la fabricación de armas quími
cas, etc.). Pues bien ante todo estos 
todas las personas que se consideren 

""" 



en el Sector 111 
año l 987'? Aquí hay que decir que GetaCe cuen
ta con numerosas urbanizaciones que no han 
sido recepcionadas. urbanizaciones realizadas 
en muchos casos antes del año 1979. pero que 
tras ocho años aún no han escriturado los viales 
a favor del Ayuntamiento. y sin embargo 
parece bien-. se les dan todo ;ipo de 
municipales. 

Pero en el último Pleno los vecinos pedían 
que se les proporcionara también los servicios 
municipales de limpieza. riesgo y baldeo. alum
brado. etc .. de las urbanizaciones interiores.\ a 
esta justa reivindicación. el Portarnz sociali�ta 
decía y argumentaba que las citadas zonas te
nían la calificación de zonas pri\ adas de uso 
público. entrando en una serie de incitaciones a 
pedir responsabilidad a los di!crentcs equipos 
técnicos que habían interwnido en las distintas 
urbanizaciones. oponiéndose a que se tornara 
un acuerdo para dar servicio desde ya a estas 
zonas y manzanas interiores. Y en parte no le 
sobraría razón al citado delegado municipal. si 
esta actitud se hubiera tomado con todos los 
vecinos de Gctalc: pero cuando el Ayunta
miento desde hace más de ocho ai'ios presta 
servicios en general e incluso recientemente 
hace obras de acondicionamiento y mejora 
-siempre con nuestros votos Lnorablcs-. de in
terbloqucs que. al igual que las manzanas del
Sector 111. tienen la calificación de zona pri\ada
de uso público. no se puede ahora decir a los
cooperativistas que ellos no van a tener el mis
mo trato -que no es de favor. sino de justicia
que el resto del pueblo. máxime cuando en los
interbloques el costo de las obras y su manteni
miento es a cuenta del Ayuntamiento. y nos pa
rece bien.

Cuando se gobierna hay que hacerlo para to
dos los ciudadanos y no provocar discrimina
ciones. como ya ha ocurrido con el tema de las 
contribuciones especiales; por eso hay que de
cir que sin detrimento del resto de los servicios 
del casco antiguo. el Ayuntamiento de GetaCe 
debe prestar desde ya. todos los servicios al Sec
tor III, sin perjuicio de que se controlen las ur
banizaciones y la recepción se realice de forma 
correcta. obligación que tiene como órgano tu
telar y como Ayuntamiento de todos los gcta
fenses. 11 

Sebastián Carro Sánchez 

Portavoz del Grupo Popular 

de izquierda en este país. que son 
muchas, deben de dejar de tirar pie
dras a su tejado y apostar por la ver
dadera izquierda ya que HACE 
FALTA una fuerza de izquierdas en 
el Parlamento que cambie radical
mente del camino que nos llevan 
que sólo conduce a la Casa Blanca y 
a los EE.UU., a la puerta de banque
ros y empresarios y que cada día nos 
aleja más de las nuestras. Por eso y 
como primer paso dejad de tirar pie
dras a nuestro tejado y segundo VO
TAD A IZQUIERDA UNIDA para 
que impida que otros las tiren. 111 

Adolfo Gilaberte 
Portavoz Grupo 
Concejales PCE 

LAS 

COSAS 

COMO 

SON 

CORREOS PROTESTA 

Nosotros como trabajadores de los 
servicios de Correos, no vamos a consen
tir ningún tipo de atropello por parte de 
nadie y es por lo que rogamos encareci
damente tenga a bien publicar esta carta. 

En el número 156 de «ACCION GE
TAFENSE». de fecha 7 de mayo aparece 
una nota de redacción en la cual se falsea 
la verdad. 

Los hechos se refieren a una devolu
ción que se les hizo por parte de Correos. 
En aquellos días el Cartero titular que re
parte en aquel barrio. se encontraba con 
permiso oficial, por lo cual es sustltuido 
por un cartero suplente, que desconoce 
al vecindario. que no las calles, como 
quieren hacemos creér los Sres. de «AC
CJON GETAFENSE». 

Dicha devolución carecía de los datos 
para ser entregada, ya que omitía el nú
mero de la vivienda. También afirman 
que comprobaron que la calle estaba ro
tulada con el nombre de «LAS PAL
MERAS» hecho que no es cieno, ya que 
el Ayuntamiento de Getafc puso las 
placas en el Sector I II algunos días más 
tarde(. .. ). 

Por último. manífestar que no pode
mos tolerar por rnás tiempo que se nos 
siga negando una entrevista solicitada al 
Jefe Provincial de Correos (Sr Entrt:na) 
a mediados del mes de abril. y que a un 
mes de la petición aún no ha dado sefi.a
les de vida. 

Hacemos saber a aquellos ciudadanos 
y usuarios de Getafe que la plantilla se 
ha aumentado hace más de tres meses 
por la sub-zona de Madrid y que hasta la 
fecha está sin cubrir, lo que ocasiona un 
colapso de la correspondencia de unas 
ocho o diez sacas de impresos sin abrir 
diariamente. Aclarar que la correspon
dencia de primera clase se repartiráen el 
día. ■

Marco Aurelio López del Moral 
y 35 funcionarios más 

DECLARACIONES DE NEIRA 

He leído en ese Boletín de fecha 15 de 
mayo de 1986 unas declaraciones del Sr. 
Neira sobre los problemas de recepción 
del Sector III, la solución provisional a la 
falta de servicios y las dotaciones hechas 
hasta ahora v de verdad me ha hecho 
pensar mucho, sobre dónde van los im
puestos que pagamos los habitantes del 
Sector IIJ, cuál serán las deficiencias rea
les urbanísticas que no las explica, ya 
que habla en términos hipotéticos o por
qué esa intención de querer enfrentamos 
con el resto de nuestros vecinos de Geta
fe, cuando dice serían pagados con fon
dos públicos. 

Sr. Neira nuestros recibos de gas, agua, 
luz, etc. vienen también cargados con su 
correspondiente canon municipal. Paga
mos IRPF los que trabajamos, contribu
ción, etc. 

Si el dinero de la Junta de Compensa
ción es dinero en su mayor parte nuestro 
¿dónde van nuestros impuestos? ya que 
dice que los servicios municipales ini
cialmente los pagará la Junta de Com
pensación. 

Sr. Neira nadie más interesados que 
nosotros vecinos del Sector III en que se 
digan cuáles son las deficiencias urbanís
ticas y que las repare las Empresas Cons
tructoras pero creemos-que el tiempo es 
más que suficiente para hacer ese estudio 
que según Vd. aún no dispone. Nuestro 
dinero es el que ha pagado a las Empre
sas Constructoras y nuestros impuestos 
también forman parte del dinero público 
y no queremos pagar dos veces lo mismo 
pero insisto ya han pasado más de 18 
meses desde que vivimos aquí algunos. 

Sr. Neira Vd. habla de los equipa
mientos que han construido en el Sector 
m que por cierto dice 6 colegios de EGB. 
realmente nosotros sólo vemos 4, l BUP 
que no sabemos cuándo entrará en fun
cionamiento. no vemos dónde están las 
zonas deportivas, etc. 

Sr. Neira debe Vd. decir también para 
información de todos los ciudadanos que 
estos equipamientos se hacen en terre
nos, que previamente habíamos cedido 
nosotros al Ayuntamiento y se cons
truyen con fondos Estatales y no Munici
pales la mayoría de ellos .. 

Sr. Neira también alguna vez debería 
decir que el Ayuntamiento de Getafe ha 
recibido más de 2.000.000 m2 de terre
no que hemos pagado nosotros para ne
cesidades del colectivo de Getafe y que 
en alguna medida eso también repre
senta un ingreso en sus arcas, y la posi
bilidad de que Getafe disponga de un 
gran parque, hospital, complejos depor
tivos, etc. Por favor no estén siempre en 
contra nuestra. ■

' Rafael del Cerro Dfaz 

UN ANTIGUO ALUMNO DE 

«LOS GRATUITOS» 

Pía escuela decían, pero era 
un caserón aparte, derruido, 
imperio de la rata y del olvido. 
pequeño, .frío y sucio si lo hubiera. 

Eran «Los Escolapios),, pero.fuera. 
«Gratuitos» de nombre. de apellido 
<<permanencias pagadas>>: aburrido 
pretexto de ilustrarnos la mollera. 

En roídos pupitres o en el suelo, 
con más miedo a los curas que a la guerra. 
aprendimos que: <<. .. es Dios nuestro consuelo». 

Y fue dogma' de fe lo que es camelo: 
<c .. que los rícos di�/rutan en la tierra 
lo mismo que los pobres en el cielo». 

Matías Muñoz Borja 
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D
e nuevo la Virgen de los Ange
les nos hipnotizó arrastrándo

nos hasta su Santuario del Cerro, 
donde velará un año más por sus hi
jos de Getafe. Con ella también se 
marcharon las fiestas, que con pesa
dumbre y desazón tuvimos que des
pedir. 

Si miramos a la derecha y a la iz
quierda del tiempo, vemos que no 
todos los festejos pretéritos se con
servan, aunque no por ello carecie
ron de una singular relevancia. 

Una de las costumbres de mayor 
beldad, practicada a principios de si
glo durante las fiestas de Getafe. era 
el «Adorno de las calles». concurso 
organizado por el Ayuntamiento y 
otras Sociedades. Los vecinos de las 
diversas calles del pueblo. se dispu
taban el sustentoso premio de mil 
pesetas, en la decoración y embelle
cimiento de sus respectivas calles. 
De esta manera, lo que hoy venimos 
a llamar participación ciudadana. 
transformaba por ejemplo. la calle 
Madrid. en un túnel de hierbaluisa y 
mejorana, intercalada de banderas y 

OTROS 

TIEMPOS 

HISTORICAS 

FIESTAS LOCALES 

(II) 

gallardetes. encantando sublime
mente la calle más transitada de Ge
tafc. 

El resto de las cal les también se 
engalanaban de una manera sober
bia. elevando en sus entradas puer
tas granadinas eregidas íntegramen
te. de amapolas y margaritas. y col
gando en su interior coquetos arcos 
ojivales formados con las mismas 
flores. También era frecuente en
contrarse con calles convertidas en 

preciosos patios anda! u ces. En todas 
ellas. la alegría predominaba sobre 
el resto de los sentimientos. ya que 
sus vecinos contrataban a las bandas 
de los pueblos colindantes y a falta 
de éstas. instalaban un organillo 
amenizando las fiestas con bailes po
pulares. 

Eran típicos los festejos organiza
dos para «los peques». en la Dehesa 
Chica: ejercicios de gimnasia sueca. 
coros in fan ti les y partidos de «ba
lompié». Pero sin duda la principal 
atracción de aquellas festividades 
era el concurso de aviación. en el 
que en 191 7. alcanzó su ganador el 
pi loto U rízburu los 9. 7 62 metros de 
altura. posiblemente record de su 
época. 

Con estas y otras muchas particu
laridades. pasaban los días y las ma
drugadas de las fiestas los getafcnses 
y los forasteros que venían a nuestro 
pueblo. entristeciéndose tal y como 
hoy nos sucede. cuando llegaba la 
hora de despedirlas hasta el afio si
guiente. ■

Pedro Pingarrón 

AYUNTAMIENTO DE GETAFE 

CONTRIBUCION TERRITORIAL URBANA 

1986 
■ PERIODO VOLUNTARIO DE COBRO CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO DE 1986:

Días hábiles comprendidos desde el 30 de mayo hasta el 31 de julio.

■ FORMA DE PAGO:
En cualquier oficina de Getafe de los Bancos y Cajas que a continuación se relacionan, presentando la
documentación enviada al domicilio del contribuyente:
Banco Bilbao, Central, Comercial Español, Crédito Comercial, Credit y Commerce, Español de Crédito,
Exterior de España, General, Hispano Americano, lntercontinental Español, Fomento, Comercio, Ma
drid, Natwest March, Occidental, Pastor, Popular, Santander, Vizcaya, Caja Postal, Caja de Ahorros y
Monte de Piedad de Madrid.

■ RECARGO DE APREMIO:
Pasado el día 31 de julio, si no hubiese satisfecho la deuda tributaria, se expedirá, en consecuencia, el
título que llevará aparejado ejecutiva, iniciándose el procedimiento de apremio con un recargo del 20%
de la deuda.

■ OBSERVACIONES:

Los contribuyentes que tengan previsto disfrutar sus vacaciones fuera de Getafe en el mes de julio, 
han de tener presente que el período voluntario acaba el 31 de ese mes y no deben olvidar satisfacer 
su deuda tributaria antes de salir. 

- Si por cualquier causa (deterioro, extravío, etc.) no tiene en su poder la documentación necesaria en
el momento de presentarse en la entidad bancaria para el pago, en los Servicios Fiscales de Hacien
da del Ayuntamiento se le facilitará nuevamente.

- Los contribuyentes que tengan domiciliado el pago de este tributo en una entidad bancaria, no han
de preocuparse de más gestiones pues se realizan directamente entre el Ayuntamiento y la entidad
correspondiente.

- Puede ser de verdadero interés para Vd. en cuanto a simplificación, comodidad, evitar olvidos, etc.,
domiciliar el pago de sus obligaciones tributarias de años venideros en la Entidad bancaria de su
preferencia. Si está interesado en utilizar esta modalidad de pago, no tiene más que cumplimentar el
reverso de los ejeplares correspondientes al efectuar el pago.
Para cualquier aclaración o consulta, nos tiene a su disposición, de 9 a 13 horas, en los Servicios
Fiscales de la Delegación de Hacienda del Ayuntamiento. ■



ELECCIONES GENERALES

r 

LA LIBERTAD, 

UN COMPROMISO DE 

TODOS 
e uando en 1978 los españoles ratificamos en las urnas 

las Constitución, dimos el primer paso en la construc
ción de un nuevo -para nosotros- modo de vida, en el 

que la libertad y el respeto para con los demás y nosotros 
mismos debían ser las pautas dominantes de nuestro queha
cer cotidiano. La «niña», como muchos dimos en llamar cari
ñosamente a la Constitución, comenzaba su andadura, a ve
ces obstaculizada por personas que no deseaban ver cómo 
los principios que ella encarna, los principios morales que 
deseamos sean el eje de nuestra vida social, se impusieran y 
arraigaran firmemente en la conciencia de nuestro país. 

Sin embargo la «niña» ha seguido y sigue creciendo. Cada 
vez que los españoles hemos acudido a las urnas para expre
sar nuestra voluntad a·cerca de los asuntos en cada caso 
pendientes, hemos reforzado y definido aún más nuestro de
seo de que sea la palabra, de que sea el voto el que expresa 
nuestras convicciones, nuestros deseos y nuestras preocu
paciones. Este es el mejor método -estoy seguro- para con
seguir una sociedad estable, pacífica y resistente a los aco
sos violentos de los elementos reaccionarios y regresivos que 
siguen deseando que sea la fuerza física la que domine los 
destinos de nuestro país, en vez de la fuerza de los deseos, la 
fuerza de las razones, de los argumentos. 

Pero no es mi deseo tampoco recordar tiempos de miedo e 
incertidumbre. Seguro que todos tenemos claramente en 
nuestra memoria esos días en los que nuestra libertad pen
dió de un hilo frágil y quebradizo. Por el contrarío deseo con 
todas mis fuerzas que se conviertan en un capítulo de nues
tra historia que pronto nuestros hijos estudien en los libros 
de texto como algo que pasó, al igual que ocurre con otros 
eventos igual de luctuosos y penosos. 

Es por eso por lo que hoy me dirijo a vosotros como prota
gonistas que sois de la historia de nuestros días. En contra 
de lo que a veces nos pueda parecer, hoy todos nosotros -el 
pueblo-- somos los auténticos escritores de la historia de 
nuestro país, una historia que se escribe día a día y que, al 
igual que pasa con nuestra propia vida, también tiene días 
especiales. El primero de ellos que tenemos a la vista es el 
próximo 22 de junio. 

Desde estas páginas os pido que reflexionéis y que inde
pendientemente de cuáles sean vuestras opciones acudáis a 
votar, a dar vuestro apoyo a los hombres y mujeres que 
creáis que más y mejor puedan dar de sí mismos para tomar 
las decisiones que marquen la historia que entre todos esta
mos escribiendo. 

Gracias a una bella metáfora, los colegios donde nuestros 
hijos aprenden a ser hombres y mujeres se convierten de 
cuando en cuando en los sitios donde nosotros mismos pode
mos darles una lección colectiva de civismo,• una lección de 
compromiso en libertad y para la libertad que día a día cons
truimos para ellos, al igual que hemos hecho para que se 
puedan construir esos edificios y para que ellos reciban los 
conocimientos y saberes que, como la libertad, nos fueron 
negados. No olvidéis ese compromiso. 

Pedro Castro 
Alcalde de Getaf e 

LOS CANDIDATOS DE GETAFE AL CONGRESO
7 O PSOE

Carmen Ferrero: Nació en Benavente (Zamora) hace 42 años, está casaday tiene dos hijos. Reside en Getafe desde 1967; su profesión es la de enseñante y ha estudiado en la Universidad Filosofía y Ciencias 'de la Educación. Milita en el PSOE desde 1978 y esconcejal en el Ayuntamiento de Getafepor este partido desde 1979. Hasta 1979 formó parte de la Ejecutiva Federal de FET AP - UGT y en eseaño pasó a la Federación de FETE -UGT, en la que milita desde entonces.Pertenece al Grupo Federal de Educación del PSOE desde 1978 y desde1980 es miembro de la Ejecutiva Regional de la Federación Socialista Ma-drileña, encargada del área de Educación. Ha sido coordinadora de la Comisión de Educación de la FederaciónEspañola de Municipios y Provinciasdesde 1983 hasta hace unos días, y haparticipado en la Comisión Internacional de Educación Infantil y de Adultosdel Consejo de Europa. Ocupa el puesto n.0 19 en la lista de candidatos delPSOE por Madrid al Congreso de losDiputados. 

O IZQUIERDA UNIDA
Adolfo Gilaberte: Nació en Maranchón (GuadalajaraJ hace 34 años, estácasado y tiene 3 hijos. Reside en Getafe desde 1959; su profesión es la de fresador, con la categoría de oficial LaMilita en el PCE desde 1970 y esconcejal por este partido, en el Ayuntamiento de Getafe, desde 1979. Fueresponsable de CC. OO. en CASA desde 1977 hasta 1980. Entonces ya era miembro del Comité Local del PCE deGetafe. En 1981 fue nombrado portavoz del grupo de concejales del PCE enel Ayuntamiento de Getafe. Fue nombrado Secretario Político del ComitéLocal del PCE de Getafe en su VIIIConferencia ( l 982), miembro del Comité Regional de Madrid del PCE en laVIII Conferencia y en la IX 0985) fueelgido miembro del Secretariado del mismo Comité y responsable de Política Municipal. Ocupa el puesto número12 en la lista de Izquierda Unida porMadrid al Congreso de los Diputados.

O COALICION POPULAR
Sebastián Carro: Nació hace 46años en Madrid, está casado y tienetres hijos. Su profesión es la de Técnico en Artes Gráficas. En 1974 fue designado concejal porel tercio familiar, puesto que ocupóhasta 1979. En ese año es elegido concejal por U.C.D. y ocupa la presidencialocal y comarcal de ese partido. Fuetambién portavoz en el grupo de concejales de U.C.D. En 1983 es elegido denuevo concejal por el P.D.P., dentro de la Coalición Popular, siendo designadoportavoz de los concejales de esta coalición en el Ayuntamiento. Es presidente local y comarcal del P.D.P. ymiembro de la Comisión Ejecutiva ydel Consejo Político Provincial delP.D.P. 

Ocupa el número 28 en la lista decandidatos de la Coalición Popular porMadrid al Congreso de los Diputados.
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El Alcalde. Pedro Castro. y Javier Gonzálcz. de la Pcúa Taurina S. Isidro protago
nizaron un divertido y emocionante «quite» en la becerrada ,_�,u,,�q~ por las 
peñas taurinas. 

Juan Barranco, Pregonero Mayor de 
las fiestas de este año. 

La carroza .IJ;anaclora y el clra�(m que recibió el tercero por el PCE. 

Serrat durante sus actuaciones. 

8 

Fiestas 

La de los getaf eños 
desbordó las previsiones 

Todo el mundo parece coincidir en que estas últimas fiestas patronales han 
desbordado de sobra las previsiones. Durante I O días, se sucedieron en las ca
lles multitud de actividades, unas organizadas de antemano y otras surgidas es
pontáneamente, que centraron la atención de todos nosotros, y que produjeron 
una auténtica fiebre festiva que, como no podría ser de otra forma, suscitaron 
la euforia de unos y el susto de otros. 

Afortunadamente, fueron menos 
los sustos. Los toros, como todos los 
afias desde comenzó a recuperar-
se la de los encierros. fueron 
los causantes de los mayores sustos. 
Dieciocho heridos el día y O 
el fueron el exacto. 
No muertos, ni los ha habido 
ningún año, en contra de lo que un ru
mor empecinadamente difundido por 
el pueblo -no se sabe por quién ni a 
cuento de qué. como todo buen ru-

mor- hizo pensar a muchos. Eso sí, la 
crónica de sucesos de esos días vino a 
poner de manifiesto la existencia to
davía de personas especialmente inso
lidarias: José Ramón Valenzuela, el 
fotógrafo que realiza las fotografías de 
esta sufrió la actitud de una de 
ellas, que le impidió el paso a un gara
je cuando José Ramón intentaba refu
giarse en él de una de las vaquillas 
mientras realizaba un reportaje del 
encierro. La consecuencia fue una co-



gida que le costó una intervención 
quirúrgica en el 1.0 de Octubre y 21 
puntos de sutura. La .cosa, afortuna
damente, no pasó de ahí, pero tam
bién pudo ser peor. 

La suerte acompañó, desde luego. 
Pero también tuvo siempre de su lado 
el esfuerzo de los hombres y mujeres 
de Protección Civil, de la Policía Mu
nicipal y de la organización, que dis
puso de ambulancias y de todos sus 
vehículos para evacuar rápidamente a 
los heridos y contusionados, en unos 
casos al Centro Médico de Urgencias 
y en otros al l .º de Octubre. La orga
nización de un encierro exige, por ley, 
la presencia de un médico. de una am
bulancia ( en este caso del Hospital 
Provincial) y de fuerzas de seguridad. 
Si no, no hay encierro. 

Las aglomeraciones fueron una 
constante esos días, desde que Juan 
Barranco, Alcalde de Madrid, abriera 
oficialmente las fiestas con el pregón 
Barranco !Íizo un repaso a la historia 
de Getafe, recordó a Tierno Galván v 
llamó a los getafeños a divertirse e{1 
las fiestas, barrio a barrio, mención 
que fue especialmente agradecida por 
los miles de vecinos que se concentra
ron ante las puertas del Ayuntamien
to para oírle y ver como un funámbu
lista atravesaba sobre un cable toda la 
plaza. 

Serrat 

Entre las actuaciones musicales 
destacó especialmente la de Serrat, 
por la excelente muestra de profesio
nalidad y capacidad de comunicación 
de la que hizo gala, ofreciendo un re
cital de más de horas durante el cual 
se metió a los 14.000 espectadores que 
lo vieron en el bolsillo, que insistente
mente le pedían que siguiera cantan
do. O al menos a los que pudieron oír
le, ya que los que estaban al final del 
patio de armas del 13 de Artillería no 
pudieron oírlo todo lo bien que hubie
ra sido deseable. Los técnicos de su 
equipo no debieron de creer que aquel 
espléndido marco se llenara de gente 
hasta los topes y no trajeron suficiente 
equipo de sonido, lo que impidió que 
las últimas filas no pudieran disfrutar 
con el concierto de Serrat. 

El punto final lo puso, como cada 
año, el desfile de carrozas. A juicio del 
jurado, integrado por tres personas, de 
las cuales sólo una pertenecía al 
Ayuntamiento, la carroza presentada 
por la Casa de Andalucía, que organi
zó por primera vez una romería al Ce
rro de los Angeles, fue la merecedora 
del primer premio, siendo el segundo 
para la Casa de Extremadura y el ter
cero para el PCE. Sin embargo, esta 
decisión fue contestada por la Peña 
PCEros y por el PCE, que no recogió 
su premio. ■ 

Su paso por la fe ria de San Isidro ha sido· digno 

José Antonio Carretero 

«El torero se hace día a día>i 
Un nuevo matador inició su andadura en las V en tas el pasado 22 de junio 

en corrida televisada de la feria de San Isidro ante toros de Baltasan Ibán (una 
de las ganaderías premiadas) y como padrino, «el Niño de la Capea», y como 
testigo, Ortega Cano (ambos triunfadores de la feria), su nombre JOSE AN
TONIO CARRETERO. 

Este joven torero, de 18 años de 
edad, nació en Madridejos si bien se 
considera getafense debido a los 14 
años que aquí lleva residiendo. Proce
de de la Escuela de Tauromaquia de 
Madrid y como novillero el año pasa
do cortó 120 orejas y 25 rabos inclui
da la salida por la puerta grande de las 
Ventas. El salto había que darle y qué 
mejor sitio que en Madrid «a todo el 
mundo le gusta ser torero de Madrid». 

Antes del comienzo de la corrida la 
expectación es máxima por ver como 
se desenvolvía ante tanta responsabi
lidad en su primera actuación como 
torero. El por su parte se encontraba 
reposado y no dudaba en manifestar 
«Cuando toreo en las Ventas me crez
co». Luego los nervios le pudieron. 
aunque realizó una actuación digna. 
espectacular en banderillas y con la 
muleta faenas de más a menos. Al fi
nal decía «no me siento completa
mente satisfecho, porque puedo dar 
de sí más». 

Su segunda corrida era con una ter
na muy joven, con Juan Mora y Jose
lito. Carretero de nuevo iba con el ob
jetivo de transmitir al público sus ga
nas de ser torero. Esta vez los toros no 
estuvieron a la altura y fue un desecho 
de ganaderías que no dieron facilida
des. Carretero tuvo que vérselas hasta 
con cinco y poco pudo hacer «tuve 
mala suerte si bien me encontré mejor 
que el primer día». El balance de las 
dos tardes es de un aprobado esperan
zador, su edad nos invita a ello. Ade
más su filosofía es clara «el torero se 
hace día a día, paso a paso y corrida a 
corrida». 

Entre festejo y festejo participó en 
un festival taurino durante las fiestas 
de Getafe donde cortó las dos orejas y 
el rabo gracias a la benevolencia de la 
presidencia. 

Para él 1a concesión de trofeos «no 
tiene mayor trascendencia, esten bien 
o mal». De sus nervios esa tarde co
mentaba «hace dos días me enfrenta
ba a un toro y me encuentro con un
novillo pequeño y difícil y estaba
como un chaval revoltoso en una
casa». Antes de comenzar le fue entre
gado por el Alcalde y el Concejal de
Cultura un traje de luces y un capote
en nombre del Ayuntamiento de la lo
calidad. El público le recibió con es
pecial cariño «la afición de Getafe
está conmigo en todo momento y me
quiere mucho».

Volviendo a la reciente feria de San 
Isidro su triunfador ha sido «El Niño 
de la Capea» y de las jóvenes prome
sas le ha sorprendido gratamente 
«Emilio Oliva». De las discusiones 
sobre cuál es la suerte que mejor do
mina Carretero en su opinión «mi 
fuerte es la muleta y las banderillas 
son un complemento». Las relaciones 
con su apoderado actual Antonio Ro
denas como- el anterior Angel Guz
mán las considera muy buenas y los 
considera sobre todo «amigos». 

El futuro es difícil y esperanzador. 
Piensa torear 30 corridas «y cuajar 
triunfos importantes para volver a las 
Ventas a cortar trofeos». Su próximas 
co_rridas son en Tudela, Mont de Mar
san (Francia) y Ortez (Francia) y pro
bablemente la Feria de Bilbao. 

La vida continúa. Un sueño ya ha 
logrado vestirse de luces como mata
dor. Ahora su objetivo es ser figura 
máxima del toreo. El tiempo lo dirá. 
Tesón, voluntad y ganas no le fal
tan. ■ 

Arturo de la Cruz 
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Cent ro Salud de Margaritas. Cent ro Sulucl ele El Greco. 

Entra en funcionamiento el Centro de Asistencia 
Primaria de Margaritas 

Comienza la descongestión de la 
asistencia sanitaria 

La entrada en funcionamiento del nuevo centro de atención primaria del 
INSALUD en Las Margaritas, situado en la C/. Madrid, frente al 13 de 

Artillería, empieza a poner en práctica en el área sanitaria la pretensión del 
Gobierno Municipal de descentralizar la asistencia médica más demandada y de 
dotar a cada barrio de los servicios básicos, como es el caso de la sanidad. A la 

entrada en funcionamiento de este centro le seguirá el de El Greco-San Isidro, que 
esta semana estará terminado, aunque probablemente no pueda entrar en 

funcionamiento hasta dentro de 2 ó 3 meses. 

El centro de Las Margaritas tendrá 
2 equipos de atención primaria, com
puesto cada uno de ellos por 3 docto
res de medicina general, 1 pediatra y l 
A TS. Estos introducen una importan
te novedad: los equipos permanecen 
atendiendo a los enfermos durante 
una jornada laboral normal, con 2 
turnos, que funcionarán entre las 8,30 
horas y las 14, por la mañana. y entre 
las 15 y las 22 horas, lo que permitirá 
desmasificar los centros y prestar una 
mayor atención a los pacientes. En 
ellos, además de la atención médica 
clásica, pueden llevarse a cabo pro
gramas de Atención a la Salud y de 
Educación Sanitaria, dirigidos a toda 
la población. Inicialmente, sin em
bargo, al centro sólo irán un solo equi
po y con funcionamiento similar al de 
los consultorios actuales. 

Según José Luis Rivas, Concejal de 
Sanidad y Consumo, «lo que se consi
gue con la entrada en funcionamiento 
de estos centros son 2 cosas funda
mentales: la primera, una mejor aten
ción a los usuarios; y la segunda, que 
el ciudadano tendrá el médico, pedia
tra y ATS en su propio barrio, cosa 
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Jos(' L. .Rit•us. concejal ele Scmicluci. 

que estamos pretendiendo con todos 
los servicios en todos los barrios. En 
sanidad esta política se inició con el 
Consultorio de El Bercial, se sigue 
ahora con Margaritas y se seguirá con 
El Greco, el Sector III y Perales del 
Río. La actual ubicación del consulto
rio de El Bercial, no obstante no es la 
definitiva, puesto que hay una parcela 
cedida al INSALUD para construir 
un centro de atención primaria. En 

cuanto a la atención primaria, yo creo 
que para finales de 198 7 puede estar 
terminado el mapa sanitario definido 
para Getafe». 

El Centro de atención primaria ha 
costado unos 50 millones y El Greco 
127. Este, más grande que el de Mar
garitas, tiene 2 plantas además de la
baja y contará con I O consultas de
medicina general, 6 de pediatría, 2
asistentes sociales, 2 consultas de to
coginecología, 2 consultas de Salud
Mental, un área médico quirúrgico,
una sala de toma de muestras y un
equipo de urgencias. Su funciona
miento en cuanto a horarios y jornada
laboral de los médicos será igual al del
centro de atención primaria de Las
Margaritas.

«La asistencia primaria -añade Ri
vas- se completa en GetaJe con otros 
servicios por el Ayuntamiento y la 
Comunidad Autónoma de Madrid 
como son el Centro Municipal de Sa
lud (con servicios de planificación fa
miliar, salud escolar y materno - in
fantil) el Centro Médico Municipal de 
Urgencias (atención de accidentes, 
curas básicas, reconocimientos médi-
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cos a los usuarios de los patronatos, 
prestación médico - farmacéutica y 
vacunación) y la Unidad de Salud 
Mental, que funciona con un conve
nio con la C.A.M., que es la base del 
futuro Hospital de Día». 

El hospital 
El hospital comarcal que se está 

construyendo en el Sector III, junto a 
las piscinas, ha sido la instalación más 
conflictiva y la que más problemas ha 
tenido, hasta el punto de que en un 
momento determinado existiera cier
ta incertidumbre sobre su futuro. El 
Concejal de Sanidad y Consumo seña
la a este respecto que «efectivamente 
el hospital tuvo sus problemas en 
cuanto a la constructora, que fue a la 
quiebra, lo que hizo que temporal
mente se paralizaran las obras. Sol u
cionado esto, surgió la polémica sobre 
si sería utilizado para trasladar el Hos
pital de la Cruz Roja y ampliarlo, lo 
que implicaba volver de nuevo al 
proyecto inicial de 5 plantas y hacer 2 
unidades más de Cruz Roja, que se
rían quemados y diabetes. Esto será 
tremendamente positivo para noso
tros, porque no solamente no pierde 

el carácter de hospital comarcal. sino 
que además contaremos en la Zona 
Sur con un hospital central, cosa que 
no ocurre nada más que en capitales 
de provincia. Contaríamos con un 
mejor servicio, puesto que la Cruz 
Roja está menos masificada, con me
jores especialistas y con una sección 
de maternidad, cosa que podríamos 
perder si no viene la Cruz Roja. El 

C'enl ro :-5C1lucl ele tv!C1rc¡urilw;. 
Ayuntamiento está haciendo esf uer
zos para que el traslado se efectúe lo 
antes posible. 

Por otra parte, el hecho de que ese 
edificio en construcción, como parece 
claro· que va a ser sede del Hospital 
Central de Cruz Roja, implicará por 
otra parte una mayor aportación eco
nómica del INSALUD». ■ 

CENTJW SALUIJ EL BERCIAL (funciona consultorio) 

MAPA SANITARIO DE GETAFE 
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Consumo 

Campaña de inspección 
de pastelerías 

El Laboratorio Municipal de Higie
ne de Getafe realizó el pasado mes de 
febrero una campafia de inspección 
de pastelerías y obradores de la locali
dad. informe que fue presentado y co
nocido por el Pleno del Ayuntamien
to el pasado martes día 20 de mayo. 

Esta campaña de inspección se ha 
llevado a cabo con el fin de proseguir 
con el acuerdo firmado entre el Ayun-
tamicnto de Gctafc y la Asociación de 
Empresarios de Pastelería de Madrid 
el 10 de julio de 1985. La campaña ha 
tenido dos fases: la primera dirigida a 
puntos de venta y obradores no aso
ciados y la segunda dirigida a obrado-
res asociados y sus respectivos puntos 
de venta. En ambos casos se há lleva
do a cabo una inspección técnico-· sa
nitaria de los locales y productos. se 
tomaron muestras de productos aca
bados y sobre ellas se realizaron análi
sis microbiológicos. 

Entre las conclusiones más impor-

LA OMIC INFORMA 

tantcs del informe se destacan las si
guientes: 

a) Las condiciones de locales,
personal. productos. etc. en obradores 
y puntos de venta, sin ser todo lo satis
factorias que deberían de ser. no pre
sentan graves deficiencias, salvo en 
casos aislados. En general se observan 
menos anomalías en los establecí 
mientas asociados que en los no aso
ciados. 

b) :\'o se han detectado patógenos
como Salmonclla. Shigella, St, Au
reus u otras bacterias como E. Coli en 
ninguna muestra. 

c) El proceso de manipulación va
elevando la carga microbiana inicial 
de la materia prima hasta el producto 
finaL no estando implicados siempre 
los mismos microorganismos, salvo 
en el caso de mohos y levaduras. Estos 
son indicadores de ese aumento pro
gresivo a lo largo de la elaboración. 111 

RECIBOS DE LA CAMARA DE LA 

PROPIEDAD URBANA 

Estos recibos que en estas fechas han aparecido en los buzones de los veci
nos no responden a ningún tipo de impuesto municipal, sino que se trata de 
una cuota parafiscal que se abona a esta Cámara y ésta a cambio ofrece aseso
ramiento en temas de viviendas. Para poder hacer uso de esta Cámara los re
cibos deben de estar pagados. La Cámara de la Propiedad Urbana se encuen
tra en la Plaza de San Martín, n.º 4 de MADRID, y su teléfono es 232 1 O 02. 
Tienen horario de tarde. 111 
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POBLAC . PROVINCIA 

CONTROL DE LOS 
QUIOSCOS DE HELADOS 

El Laboratorio Municipal ha reali
zado una visita de comprobación de 
los requisitos higiénicos que han de 
reunir los quioscos de helados. pres
tando especial atención a la tempera
tura de los elementos frigoríficos, con
servación de utensilios de servir (em
pico de cítrico o tartárico en solución 
acuosa al 1 .5 <1/o). protección adecuada 
de barquillos y galletas y posesión del 
carnet de manipulados de alimentos. 
Se ha inspeccionado la totalidad de 
establecimientos (30) y aunque se ha 
observado una mejora notable de sus 
condiciones técnico - sanitarias, algu
nos no disponían todavía de cítrico o 
tartárico (6), carnet de manipulados 
(2). o bien los barquillos o galletas no 
estaban convenientemente protegidos 
(8). A todos estos últimos se les ha 
dado un plazo a fin de que sean subsa
nadas estas deficiencias, que serán re
visadas en breve por el Laboratorio 
Municipal. Posteriormente se efec
tuarán tomas de muestras al azar para 
análisis de los productos que se ex
penden. 111 

PROHIBIDA LA 

PUBLICIDAD EXTERIOR 
DE ALCOHOL Y TABACO 
EN EL TERMINO 
MUNICIPAL DE GETAFE 

El Ayuntamiento de Getafe ha pro
hibido la publicidad exterior de taba
co y alcohol en todo el término muni
cipal. La prohibición se incluye den
tro de la Ordenanza Reguladora de 
Publicidad Exterior en virtud de una 
sugerencia presentada por 2 miem
bros de la Comisión de Salud y Ecolo
gía de la Agrupación Socialista de Ge
tafe a la citada Ordenanza. 

J ulián Suárcz Varas y Eduardo 
Ponce Martínez, que así se llaman los 
dos miembros de la Comisión, pidie
ron que se incluyera en la Ordenanza 
un artículo que dijera «Queda prohi
bido todo tipo de publicidad exterior 
sobre tabaco y alcohol en el término 
municipal de Getafe», como así ha 
sido por acuerdo unánime del pleno 
extraordinario del 20 de mayo. 

Julián Suárez y Eduardo Ponce ar
gumentaron su petición en las reco
mendaciones del informe emitido el 
pasado mes de noviembre por la Co
misión Especial de Investigación so
bre Tráfico y Consumo de Drogas en 
España creada en el Senado. Dicho 
informe recomienda que «ha de regu
larse de manera mucho más precisa la 
publicidad de estos tóxicos (refirién
dose al tabaco y el alcohol). Especial 
urgencia merece la publicidad en la 
vía pública y en lugares donde está ge
neralizado el acceso de menores». 111 



Para celebrar 
el Volkswagen Polo 150.000 
te ahorramos 150.000 ptas. 

o te invitamos a champagne.

Elige. 

Hemos fabricado 150.000 Volkswagen Polo. Y los hemos vendido. En España y en toda 
Europa, Alemania incluida. Y eso hay que celebrarlo. A lo grande. Por eso Fiseat, en las 
financiaciones a 4 años, lo celebra ofreciéndote sus Volkswagen Polo por 150.000 pesetas 

menos. ¿Qué mejor que descontar una 
EJEMPLO DE FINANCIACION MODELO POLO 40 c. peseta por unidad fabricada y vendida? 

9�� ;;: pt�s 

150.000 conductores satisfechos ... 
· 8 2 3. ooo · · 150. 000 pesetas de descuento.

4 años Pero si prefieres que te invitemos
aplazamiento tarifa general(*) 1.257.544 " a champagne ... Tú eliges. 
aplazamiento tarifa 

p C · · 

Ahorro total 
Taso anual de recargo 

( •) Precios con I VA incluido 

Apdo DGTPF 2315/86 

1.099.528 " 
158.016 " 

8,4% 

regunta en tu onces1onano 
por los Volkswagen Polo de Fiseat. 

FI�- _._ iiiiliil:rll 
Una empresa del grupo SEAT 

Véalo en: 

!:::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::

Ctra. de Toledo, Km. 13,700. Tel.: 681 09 56. Getáfe 
Ramón y Cajal, 7. Tel.: 696 36 40. Getáfe 

Madrid, 34. Tel.: 695 27 02. Getáfe 



SECTOR 

El Ayuntamiento comienza 
el proceso de recepción 
El Ayuntamiento ha comenzado ya a asumir plenamente la conservación de la 
urbanización general del Sector III, tras los acuerdos adoptados en el pleno 
extraordinario del 20 de mayo, en el que se modificó el Plan Parcial del 
Sector III a petición de la Junta de Compensación, en el punto en el que los 
cooperativistas se obligaban a la constitución de una entidad urbanística 
colaboradora, encargada del mantenimiento y conservación de la urbanización 
general del Sector III durante 10 años. La modificación supone que sea la 
Junta de Compensación la que se haga cargo de estas obligaciones con arreglo 
a un calendario que establece que en un plazo de 18 meses el Ayuntamiento 
habrá asumido toda la conservación y el mantenimiento de la urbanización 
general. 

De hecho, el primer punto de la pe
tición realizada por la Junta de Com
pensación, la recogida diaria de las 
basuras y la limpieza viaria, ya se está 
realizando. El calendario aprobado en 
pleno establece que durante este 1986 
pasará a ser competencia del Ayunta
miento, previa la reparación por las 
constructoras de las deficiencias exis
tentes, la red de riego, el manteni
miento del alumbrado público. la se
ñalización horizontal y verticaL el fir
me de las calzadas (excepto la calle 2) 
y las redes de distribución de agua po
table, energía eléctrica, teléfonos y 
gas. 

A partir de enero de 1987 pasará al 
Ayuntamiento el pago del consumo 
del alumbrado público de la urbani
zación general, la conservación y pa
gos del consumo de la red semafórica 
y las aceras, pistas ciclistas y sendas 
peatonales, y en septiembre de 1987, 
pasará al Ayuntamiento la conserva
ción y mantenimiento de las zonas 
ajardinadas, bancos, papeleras y de
más mobiliario urbano. 

Ha quedado fuera de calendario la 
conservación y mantenimiento de la 
Red General de Saneamiento, que pa
sará a ser competencia del Ayunta
miento una vez se hagan ensayos y 
pruebas de estanquidad que demues-

tren el perfecto funcionamiento de la 
red. Esta propuesta también la realizó 
la Junta de Compensación y sobre 
esta Red General existen serias sospe
chas de mal funcionamiento por parte 
del Ayuntamiento, dado que una 
prueba realizada sobre un I O 0/ó de la 
red señaló deficiencias importantes. 
En todo caso, la Junta de Compensa
ción deberá instar a la constructora 
que lo hizo a su reparación. 

Reivindicación 

La recepción inmediata del Sector 
III, tanto de la urbanización general 
como de las interiores, ha sido reivin
dicada por la Asociación de Vecinos 
del barrio, que ha venido convocando 
manifestaciones y cortes de los acce
sos al barrio a lo largo del mes de 
mayo y de junio, convocatorias que 
han contado con la intervención de 
la Policía Nacional en varias ocasio
nes y que ha provocado enfrenta
mientos con vecinos del propio ba
rrio y con clientes del Centro Comer
cial Getafe 3. 

Las manifestaciones han venido su
cediéndose, por grupos de entre I 00 y 
200 vecinos, a pesar de los acuerdos 
antes mencionados, centrando su re-

LA VENTA DEL SEXTO CINTURON 

clamacíón en la recepción por parte 
del Ayuntamiento de la urbanización 
interior. El Concejal de Urbanismo 
Jesús Neira, ha dirigido una carta a 
los presidentes de las cooperativas 
ofreciéndoles el apoyo técnico del 
Ayuntamiento y reclamando infor
mación sobre el estado de estas urba
nizaciones antes de que las direccio
nes facultativas firmen la recepción 
de las mismas. 

Este pleno contó con la presencia 
de vecinos del Sector III y miembros 
de la Asociación de este barrio, que 
llenaron el salón de plenos, interrum
piendo la sesión en varias ocasiones 
cuando se discutía una moción urgen
te presentada por Adolfo Gi laberte. 

portavoz del Grupo de Concejales del 
PCE. que pedía que el Ayuntamiento 
corriera con los gastos de jardinería y 
mobiliario urbano a partir de enero de 
I 987; en vez de en septiembre como 
se establecía en los acuerdos plenarios 
del 20 de De acuerdo con la 
propuesta de Junta de Compensa-
ción. En este pleno, Sebastián Carro, 
portavoz del Grupo Popular, apoyó 
las tesis de Gilaberte, recibiendo un 
fuerte aplauso por parte de los asisten
tes, muchos de los cuales portaban pe
gatinas de Unida. Al final. 
en medio de una fuerte tensión, algu
nos de los asistentes comenzaron a en
tonar el «cara al Sol», siendo acalla
dos inmediatamente por el resto. ■ 

La Junta de Compensación del Sector IIL en Asamblea cele
brada el 14 de mayo, acordó por unanimidad adjudicar provi
sionalmente el 6;'} Cinturón del PGOU de Getafe a la Coopera
'tiva. Pablo Iglesias por un importe de 891.829.000 ptas .. a pagar 
en 5 plazos.anuales, el primero de los cuales será de 300 millo-

como establecia el pliego de condiciones. Otra oferta que se 
interesaba sólo por parte, presentada por Sur-Madrid. fue re
chazada. 

nes de pesetas y el resto de 147.957.250 ptas. 
El 6.° Cinturón, de 378.000 metros cuadrados, fue cedido por 

el Ayuntamiento a los cooperativistas en 1985. quedando su 
gestión en manos de ta Junta de Compensación. Esta, en sesio
ües· celebradas el 28 de noviembre y el 11 de diciembre decidió 
vender el 6.0 cinturón, confeccionando un pliego de condiciones 
para proceder a su enajenación y adjudicación a la propuesta 
que mayores garantías de viabilidad diera. 

El precio de referencia señalado fue de 891.829.000 ptas., el 
mismo por el que se ha adjudicado provisionalmente a la Coo

,. perativa Pablo Iglesias, única interesada en todo el terreno. 
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Para fijar el precio de este terreno, la Junta de Compensación 
primero descontó el terreno necesario para viales y los inutili
zados para construir por estar lleno de escombros, terrenos que 
serán unidos al· parque existente. Después aplicó al terreno res
tante un precio por metro cuadrado similar al aplicado por el 
Ayuntamiento en sus últimas enajenaciones por aquel entonces. 
A la cantidad resultante, l.163.829.000 ptas. le restó 272 millo
nes. valoración de la urbanización general. la retirada de es
combros y la realización del PERI. que irán a cargo de la em
presa que se quedase con el 6.° Cinturón. De esta operación se 
dedujo el precio de venta de 891.829.000 ptas. El dinero obteni
do por esta venta será destinado al pago de expropiaciones pen
dientes y el resto será repartido entre los cooperativistas del 
Sector Ill. ■ 

e,;, 



JESUS NEIRA, CONCEJAL DE URBANISMO 

«No vamos a hacer nada que libere a las 
constructoras de sus obligaciones» 
Los últimos conflictos en el Sector III han supuesto la difusión de informaciones 
contradictorias y de rumores que han tenido su polo de referencia, en muchos 
casos, la Concejalía de Urbanismo, que dirige Jesús Neira. Los temas debatidos 
han sido la recepción de la urbanización y la venta del 6.0 Cinturón por parte de 
la Junta de Compensación. Sobre estos temas fundamentalmente habla en esta 
entrevista Jesús Ne ira. 

-1::/ nu:s pasado y en parre tamhién
éste, el Sector III ha virido un clima 
de tensión con man i/C'stacioncs, cortes 
de tráfico, intervenciones de la Policf a 
NacicJnal, cte. ¿cree Vd que esta ten
sión responde al sentir generali-::.ado 
del barrio? 

-No. no creo que sea un sentir gene
ralizado. La gran mayoría de los veci
nos están tranquilos. El hecho de que 
algunos estén inquietos y manifiesten 
sus preocupaciones de esta forma, no 
implica que los problemas no tengan 
soluciones aceptables para todos. 

-Estas soluciones ele las c¡ue hahla,
<.'tendrán algún costo económico para 
los cooperativistas? 

-No, no, en absoluto. Los nuevos
acuerdos que ahora se han negociado 
entre el Ayuntamiento y la Junta de 
Compensación garantizan una buena 
conservación de la urbanización ge
neral sin que al cooperativista le cues
te un duro. El presupuesto necesario. 
aproximadamente 50 millones. será 
financiado por la Junta. el Ayunta
miento v entidades comerciales del 
Sector 

-Estos acuerdos a los c¡ue r·d hace
referencia, ¿suponen c¡uc la urhani-::.a
ción general está recepcionada _rn? 

-En el tiempo, sí. Se ha establecido
un calendario que dura aproximada
mente un año. Este proceso es necesa
rio porque la Junta debe instar a las 
constructoras a reparar todos los des
perfectos que los Servicios Técnicos 
Municipales detecten. Según se repa
ren, el Ayuntamiento irá asumiendo 
la urbanización. 

-<Las urhani:::acioncs interiores 
tamhién? 

en principio es imposible. Di
fícilmente el Ayuntamiento puede 
asumir unas urbanizaciones internas 
que ni siquiera las Juntas Rectoras de 
cada cooperativa han recepcionado 
definitivamente. De todas formas no 
es el mismo problema: el Ayunta
miento no dispone de ningún tipo de 
información sobre el estado de estas 
urbanizaciones internas y tenemos 
constancia de que algunas de ellas tie
nen grandes deficiencias. 

-Pero una ve.::: solucionados esos
problemas, ¿e/ Ayuntamiento se haría 
cargo? 

-Hombre, no me corresponde a mí
contestar a esta pregunta; es asunto 
que tiene que contestar el Ayunta
miento en su conjunto. Pero en cual-

quier caso se tienen que dar antes las 
siguientes premisas: 1.0

, que las coo
perativas recepcionen las obras (y las 
recepcionen bien): 2.0

, que esta infor
mación pase a los Servicios Técnicos 
del Ayuntamiento y que éstos avalen 
esa recepción con la comprobación 
previa de las obras: y 3.0

, que el con
junto de las cooperativas cedan urba
nizaciones para que el Ayuntamiento 
pueda asumirlas. Una vez dadas estas 
condiciones el Ayuntamiento estará 
en disposición de tratar al Sector III 
como un barrio más de Getafe, en las 
mismas condiciones que el resto. 

-Se supone entonces c¡ue al menos
de momento no se \'CU1 a ma11te11er . r 

con se !Ta r. 
-No exactamente. Vamos a empe

zar a limpiar todas las calles una vez 
que la Junta de Compensación haga 
una limpieza general. que ya lo está 
haciendo como se acordó. Lo que no 
vamos a hacer es nada que suponga li
berar a las empresas constructoras de 
sus obligaciones o que les pueda dar 
cualquier excusa para eludirlas, como 
es. por ejemplo, arreglar cualquier ba
che. Los desperfectos o deficiencias 
los tienen que arreglar ellas. 

-Existe tamhién una cierta confit
sión acerca de quién ha vendido el 6. º 
Cinturón. 

-El 6.° Cinturón fue devuelto a los
cooperativistas con el fin de que paga
ran las expropiaciones pendientes y 
compensar el nivel de cesiones hechas 
por los cooperativistas. El Ayunta
miento lo devolvió a través del orga
nismo del que lo recibió, que es la 
Junta de Compensación y que es la 
responsable legal de su utilización. 
Por lo tanto es ella la única responsa
ble de su gestión. Conviene recordar 
que la Junta de Compensación está 
formada por todas las cooperativas y 
que las votaciones se hacen en fun
ción de los metros cuadrados de los 
que se dispone. 

-No ohstante, el A vuntamiento es el
órgano tutelar de !á Junta de Com
pensación. 

-Mientras que el desarrollo del 6.0 

Cinturón se ciña a la Ley el Ayunta
miento no puede ni debe intervenir 
como órgano tutelar. Esa responsabi
lidad, repito, hay que exigírsela a las 
juntas rectoras que son las que deci
den. La venta de esa parcela se ha he
cho de forma absolutamente legal: 1.0

, 

elaboración de los pliegos de condi-

ciones: 2.0
, publicación del concurso 

en dos periódicos de tirada nacional 
(EL PAIS y DIARIO 16), dando 20 
días de plazo para presentar ofertas y 
por última la adjudicación votada por 
todas las cooperativas presentes en la 
asamblea. 

-C:Cree Vd c¡ue el prcciofite el indi
cado? 

-En cualquier caso. son precios si
milares a los que el Ayuntamiento ha 
puesto a las últimas parcelas que ha 
vendido, y la repercusión calculada 
por vivienda es de entre 1.100.000 
pesetas y 1.391.100 ptas., según el 
tamaño de la parcela, en el caso del 
6.° Cinturón. Estos precios son simi
lares a los del resto del Sector y a los 
de las parcelas vendidas por el Ayun
tamiento. 

-<Pero por qué a la de Pahlo I gle
sias? 

-Sencillamente por que fue la úni
ca que concursó a la totalidad del te
rreno. 

-Se ha puesto en duda la limpie-::.a
del proceso de venta por el hecho de 
haher sido Vd. secretario de esta coo
perativa. 

-Efectivamente, en su día lo fui,
pero dimití hace varios meses y hay 
documentación que lo demuestra a 
disposición de cualquier vecino que 
lo quiera comprobar. Por lo tanto no 
existe incompatibilidad. Pero es más, 
este concejal ha cuidado el no interfe
rir en decisiones que le corresponden 
exclusivamente a las cooperativas. 
Por esta razón me he abstenido o he 
estado ausente, como representante 
del Ayuntamiento en la Junta de 
Compensación en las votaciones rela
tivas a este tema. Algunas de las per
sonas que me están acusando de in
compatibilidades conocen perfecta
mente mi dimisión y mi actuación, 
por lo que deduzco que si siguen insis
tiendo es por que pretenden otros ob
jetivos, máxime si tenemos en cuenta 
que estamos en campaña electoral y 
que estas informaciones difundidas en 
una publicación de la Asociación de 
Vecinos vienen acompañadas de pro
paganda electoral de Izquierda Unida. 

En todo caso, quiero que quede cla
ro que los problemas de los cooperati
vistas están atendidos, que se están si
guiendo puntualmente y se están po
niendo las soluciones, como podre
mos ver muy pronto. ■
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Deportes 

Los hombres 
del Cela/e 
que se 
alinearon en 
la üllima 
jornada de 
liga. 

El Getaf e, en categoría 
nacional 

Han tenido que transcurrir tres años para que el Getafe C.F. haya vuelto a 
retornar la categoría nacional. En estas tres temporadas, los azules de las Mar
garitas, han conocido las humildes y olvidadas del fútbol castellano. 
Tanto en segunda categoría regional como en la primera se puede afirmar que 
los distintos encuentros que tuvo que disputar no le supusieron una tarea difí
cil. Conseguía abundantes goleadas y deleitaba al público con un fútbol rápido 
y eficaz. La preferente, categoría en la que ha militado la última campaña, ha 
sido diferente en lo que a fútbol y equipos se refiere. Después de un emocio
nante codo a codo con sus más directos los vecinos de Fuenlabrada, la 
tercera división es ya un hecho consumado. 

El Getafe C.F. vuelve a ocupar un 
puesto en las categorías nacionales del 
fútbol. Puesto que nunca debió aban
donar. si no hubiese sido por la negli
gencia y desidia de unos directivos a 
los que sólo movían intereses perso
nales, y que dejaron tan de lado el 
acontecer deportivo que las conse
cuencias son ya de todos conocida. Es 
la historia desagradable, pero al fin y 
al cabo, la que han tenido que vivir 
toda la familia de Getafe. 

Ahora es el momento de analizar lo 
que ha sido la singladura de los hom
bres de Gregario Serrano en este últi
mo año. Allá por el mes de septiem
bre daba comienzo lo que podría ser 
la definitiva vuelta al escenario de una 
división superior. Se contaba con los 
mismos hombres que habían disputa
do las dos anteriores campañas y que 
tan buenos resultados habían dado al 
club. Había pocas incorporaciones y 
la plantilla de algún modo ya estaba 
configurada como una auténtica piña 
humana. El hombre que regía los de
signios técnicos optó por jugarse la 
baza de los hombres conocidos y los 
resultados están aún frescos en las 
mentes de todos. Se criticó que si con 
esos hombres y planteamientos sería 
difícil conseguir las metas propuestas. 

Pues bien, con un equipo bastante 
apañado y con un tesón a prueba de 
bomba, los hombres que saltaban al 
campo domingo tras domingo, han 
conseguido lo que algunos agoreros 
no imaginaban ni en lo más recóndito 
de su mente. Indudablemente nadie 
les ha regalado nada y por lo tanto res
tarles méritos en estos momentos se
ría un gesto descalificante. 

Desde los primeros partidos ya se 
empezaron a definir tanto por arriba 
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como por abajo en la clasificación, los 
equipos que optarían ese ansiado pri
mer puesto y a los tan poco deseados 
puestos de descenso. Si en esos prime
ros compases aún no se había alcanza
do la primera posición el motivo era 
que un equipo como el Vicálvaro es
taba demostrando que hasta el mo
mento era el gallito del grupo. Se tuvo 
que esperar casi hasta el final de la 
primera vuelta para que los jugadores 
de las Margaritas ocuparan la primera 
posición y empezara la lucha con sus 
más inmediatos rivales, quedando al 
final una disputa entre dos equipos y 
dos aficiones como eran la de Getafe y 
Fuenlabrada. No ha podido ser más 
emocionante el último tercio de la 
liga. 

A tan sólo tres jornadas para finali
zar el campeonato ocurrió algo que 
pudo dar con todas las ilusiones por el 
suelo. Existía una diferencia de un 
solo punto con los hombres de Fuen
labrada y se jugaba con el Boetticher. 
El resultado final registraba un empa
te y los jugadores de Mancebo se po
nían en cabeza de la clasificación. Se 
alzaron las duras críticas y se olvidaba 
la trayectoria de todo un año. Las co
sas se habían puesto difíciles y, salvo 
los jugadores, el entrenador y una mi
noría silenciosa, se pensaba que el tí
tulo se había esfumado. Pero la fe en 
ellos mismos y por ende la suerte y el 
azar, quisieron que los pupilos de 
Gregario Serrano volviesen a ser los 
líderes en la jornada siguiente. Ahora, 
qué duda cabe, habrá que pensar en la 
próxima temporada. En los posibles 
refuerzos que serán necesarios. La afi
ción ha de tener paciencia para el fu
turo inmediato y los directivos no 
caer en errores ya casi olvidados. 11 

Nico Méndez 

JOSE LUIS CHUVIECO, A 

DOS SEGUNDOS DEL 

RECORD NACIONAL DE 

MIL METROS 

Hablar de nuevo de José Luis Chu
vieco puede parecer reiterativo. Nada 
más lejos de la realidad. Este joven es
tudiante, que entre las horas que dedi
ca a los estudios saca momentos para 
practicar el atletismo, ha vuelto a dar
nos una nueva satisfacción. El pasado 
25 de mayo en un encuentro interna
cional de Atletismo en los que partici
paron Madrid, Oporto y Lisboa, con
seguía la segunda mejor marca de to
dos los tiempos en los 1.000 m. con un 
tiempo de 2 minutos y 31 segundos. 
Se quedaba a tan sólo dos segundos 
del record nacional establecido por el 
atleta Teófilo Benito allá por el año 
84. El tiempo de este último fue en
aquella ocasión de 2 minutos 29 se
gundos. Con el crono registrado por el
atleta getafense se confirma como la
mejor marca del año en curso. Ahora
su más inmediato objetivo, aparte de
sacar sus estudios adelante, está en
conseguir rebajar la marca de Teófilo,
Benito y proyectarse definitivamente
como uno de los atletas de élite de este
país. 11

TORNEO 

CUADRANGULAR 

Entre el 15 y 30 de junio se celebra
rá un torneo cuadrangular de la Zona 
Sur. Contará con los siguientes depor
tes: Baloncesto, Balonmano, Fútbol, 
Fútbol - sala, Tenis, Fron - Tenis, Vo
leibol, Ajedrez y Petanca. Las cuatro 
localidades que tomarán parte en este 
cuadrangular serán Parla, Móstoles, 
Fuenlabrada y Getafe. Serán todos los 
deportes en categoría senior, partidos 
de ida y vuelta y todos dentro del de
porte popular. El objetivo de este tor
neo no es otro que la comunicación y 
relación entre los distintos pueblos 
participantes. Cada localidad ha ele
gido celebrar las distintas finales de 
los deportes ya mencionados. 11 
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■ Nueva frecuencia de tre
nes. - Desde el pasado 1 de
junio, RENFE ha incre
mentado sensiblemente su
servicio de cercanías con
nuevos trenes y ha puesto
en funcionamiento la ter
cera y cuarta vía entre Ma
drid-Atocha y Villaverde.
Estas vías independizan el
tráfico con estas localida-
des y eliminar el 
cuello botella que hasta 
ahora se producía en Villa
verde, ocasionando en oca
siones largos retrasos. Aho
ra los trenes salen y llegan 
por estas vías a una mini
estación dentro del recinto 
de Atocha, con acceso in
dependiente a la calle 
Méndez Alvaro. 

La ampliación de servi
cio afecta a toda la línea de 
cercanías. En concreto, en 
lo que se refiere a las líneas 
de Parla (que pasa por Ge
tafc) y Fuenlabrada, la ca
dencia de trenes, según 
fuentes de RENFE, es de 
l 5 minutos en las horas
punta de la mañana y la
tarde, circulando siempre
dos unidades juntas, incre-

PISCINAS 
■ Becas para las piscinas.
La Delegación de Servicios
Sociales ha convocado be
cas para la entrada a las pis
cinas municipales y los
cursos de natación. Los re
quisitos para ser beneficia
rios de las mismas son los
siguientes:

- Edad máxima: 17 años.
- No superar una renta

per cápita de 9 .000 ptas. 
mensuales para beneficiar
se del 50 <¾1 del costo total 
del bono. 

- No superar una renta
per cápita de 7 .000 ptas. 
para beneficiarse del 90 <¼l 
del costo total del bono. 

La solicitud se puede re
coger y entregar en la Dele
gación de Servicios Socia
les y los distintos centros de 
barrio con arreglo a la si
guiente distribución geo
gráfica: 

- Zona Centro y Perales
del Río: Delegación de Ser
vicios Sociales, C/. D. Fa
drique, n.º 16. 

- Zona de Margaritas:
Centro de Barrio de Servi
cios Sociales, C/. Begoña. 

mentando así el número de 
plazas sentadas en todos 
aquellos trenes que antes 
eran sencillos. La entrada 
en funcionamiento de estas 
vías ha permitido también 
una notable ampliación del 
número de circulaciones. 
Así entre Madrid y Parla 
(la línea de cercanías que 
afecta a Getafe) circulan 
ahora en días laborales 104 
trenes, frente a los 64 ante
riores: en sábados 7 6 (antes 
49) y en domingos y festi
vos 41 frente a los 30 ante
riores.

■ Colaboración con Nica
ragua. - La Comisión de
Gobierno ha aprobado una
moción presentada por el
Concejal de Hacienda
aceptando la petición rea
l izada por representantes
de la embajada de Nicara
gua en el sentido de presta
ción de apoyo técnico a los
ayuntamientos n 1cara
güenses. 

Así pues José Manuel 
Suarez, Jefe de los Servi
cios de informática del 

- Zona de Juan de la
Cierva: Centro Cívico de 
Juan de la Cierva. Plaza de 
las Provincias. 

- Barrios de Alhóndiga,
Bercial y Sector III: Centro 
Cívico de la Alhóndiga, C/. 
Maestro Arbós. 

Los días de atención al 
público en todos los cen-

Ayuntamiento de Gctafe 
marchó el 3 de junio a Ni
caragua, por un período de 
2 meses, para poner al ser
vicio de los ayuntamientos 
nicaragüenses sus conoci
mientos y colaborar en la 
informatización de los 
ayuntamientos de esta na
ción centroamericana. 

■ Todavía quedan
de campamentos. -- En con
creto el del albergue «La
Herrería», en el EscoriaL
entre la Casita del Príncipe
y el Monasterio. El campa
mento se desarrollará en la
primera quincena de julio,
es para niños de entre 7 y 9
años y el precio, incluido
comida, transporte y aloja
miento, es de 9.000 ptas.
Los interesados pueden di
rigí rse a la Casa de la Ju
ventud, C/. Guadalajara,
n.º 1.

■ Vidal García Alvarez y
Yolanda Huélamo. - De l 7
años, alumnos de la Escue
la Taller de jardinería, pro
tagonizaron hace un mes
una bonita pero incomple-

tros es el miércoles de 9 a 
13 horas de la mañana. 

■ Ya están abiertas las pis
cinas. - Desde este último
sábado, aunque las únicas
abiertas al público en gene
ral son las del Sector IIL
mientras que la de Las
Margaritas sólo se abrirán

BREVES 

ta historia. Cuando los dos 
salían de la nave del Parque 
de Residuos Sólidos, don
de está el aula de jardinería 
de la Escuela Taller. a 
aprovechar la media hora 
de descanso que hay a la 
mitad de la jornada. Vida! 
y Yolanda se encontraron 
de buenas a primeras, en el 
suelo, con un talón banca
rio al portador por valor de 
2.000.000 de pesetas, así, 
con todos sus ceros y apa
rentemente listo para co
brar. 

Después de asimilar la 
sorpresa, llegaron a la con
clusión de que lo mejor era 
entregarlo, que tanto dine
ro necesariamente tenía 
que tener dueño y que éste 
seguro que lo necesitaba. 

Sin embargo. tras entre
garlo en la Policía Munici
pal, las indagaciones que 
los agentes hicieron, de
mostró que el talón había 
sido emitido contra una 
cuenta, en un banco de 
Málaga, que había sido ce
rrada hacía algún tiempo. 
Pero lo cortés no quita lo 
valiente. 

sábados y domingos desde 
el 21 de junio. Los precios 
son los siguientes: para los 
niños, 100 pesetas los días 
laborales y 125 los festivos; 
y para los adultos, 200 ptas. 
los días laborales y 225 los 
festivos. Los bonos son de 
20 baños y cuestan 3. 500 
ptas. para los adultos y 
1.500 ptas. para los niños. 
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JOVENES: 

JULIAN GUERRERO 
En este espacio el Servicio de I nfór

mación y Asesorwnicnto Jurenil dará 
a conocer a un artista joven de Geta/'c 
y algo de su Obra. · 

Para atreverse a redactar la obra de 
un pintor hacen falta raras cualidades: 
trabajo continuado, esfuerzo y decidi
da atracción para la obra ajena. 

Slndru11w el<' u/;s/ irl<'llciu. 

No sólo es un gesto de valor por 
parte de quien se lanza a la aventura o 
incide en la utopía que late en su in
tención. Su gesto es épico al tirarse de 
cabeza a unas aguas tan amadas como 
temidas, en las que va a nadar pacien
temente por tiempo indefinido. 

J ulián Guerrero se deja y deja caer 
su espíritu artístico en esta escasa so
ciedad de cultura y a ella pretende en
tregar su sacrificio y a la vez su benefi
cio como pintor. 

Pretende sacar a la luz su obra de 
tantas experiencias consigo mismo. 
Su mayor ambición es darse a conocer 
y dar a los demás lo que en su interior 
lleva. El joven de quien estamos ha
blando es uno de entre muchos pinto
res del pueblo. 

Nacido un 29 de enero de 1966 en 
Borox (Toledo) se traslada a Getafe a 
los 6 años y desde entonces vive en la 
localidad. Ha realizado varias exposi
ciones en el Hotel Atlanta (Madrid), 
el Hotel Cimbel (Benidorm), La Casa 
de la Cultura de Fuenlabrada y de Ge
tafe, en la VII Muestra de Pintura de 
la Caja de Ahorros y últimamente va
rios domingos en la Plaza de la Cons
titución de nuestra localidad. ■

('('/ISllUL 
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aula de informatice 

HAZTE PROGRAMADOR DE 
ORDENADORES· EN EL 
MEJOR CENTRO DE GETAFE 

• 8 alumnos por Curso.
• Ordenadores en las mismas Aulas.
• Prácticas ilimitadas.
• Horarios de tarde y noche.
• Cursos intensivos sábados por la mañana
• Curso intensivo de verano.

ABIERTO PLAZO DE MATRICULA. 

DISTRIBUIDOR OFICIAL 1111111 
OFERTA FIN DE CURSO ESCOLAR: 

ORDENADOR AMSTRAD CPC6128 90.000 ptas. 
(128 K y unidad de disco) 

ORDENADOR AMSTRAD PCW8256 140.000 ptas. 
(256 K, unidad de disco 
y procesador de textos) 

C/. MADRID, N.o 67, 2.a IZQDA. - GETAFE - TEL. 695 96 59 
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